

UNA PUBLICACIÓN CONTINUA

INGRID NASS DE LEDO

EDITORA

La importancia de una revista médica radica no solo en su periodicidad, también en la calidad de los trabajos publicados y su permanencia en el tiempo, nuestro órgano de divulgación científica ha traspasado los 30 años de publicación continua desde su creación. Nace en 1989 sustituyendo a Acta Oncológica, desde ese entonces el camino recorrido ha sido arduo, hemos tropezado con innumerables obstáculos, pasamos de ser una revista impresa a digital, nos hemos mantenido al día y continuamos publicando en sus páginas trabajos nuestros y de otros países.

Adoptamos el acceso libre a nuestra publicación y este se realiza a través de la página Web: www.oncologia.org.ve permitiendo realizar búsquedas, lecturas etc., en forma permanente y gratuita; esto supone un compromiso con la calidad de contenidos, utilizando la revisión por pares, el arbitraje y la utilización de asesores externos, preservando el material publicado en nuestros repositorios.

El lector no se encuentra obligado a pagar por el acceso a la información, disminuyendo así las restricciones de búsqueda y difusión. Contamos con una licencia *Creative Commons*, Atribución-NoComercial-Compartir Igual 4.0 Internacional (CC BY-NC-SA 4.0) estamos incluidos en

índices como: LILACS, LATINDEX, LIVECS, REVENCYT, REDALYC y otros.

En estos momentos difíciles hemos notado una disminución en la cantidad y calidad de envío de trabajos científicos a nuestra redacción, pensamos que se debe no solo a la actual situación que todos vivimos a diario, sino también que faltan incentivos como son: valoración del trabajo realizado, ausencia de cultura de publicación, desconocimiento de oportunidades y apatía.

Del 22 al 24 julio de este año se realizará el III Congreso Venezolano Integrado de Oncología XIX Congreso Venezolano de Oncología y el XV Congreso Venezolano de Mastología, se fijó la fecha de 14 de febrero 2020 para la entrega de los trabajos libres en sus diferentes modalidades, no dejen perder esta oportunidad, aprovechen para que sus trabajos e investigaciones puedan ser conocidos por la comunidad científica y luego podrán ser publicados.

Amigo lector, presenta tu trabajo en el Congreso, para que se conozca la actividad científica que se realizas y luego para que esté completo postúlalo a publicación.

Si no lo haces sobre tu actividad científica y citando a Federico García Lorca “No habrán sino suspiros que reman”.

Esta obra está bajo una Licencia "http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/" *Creative Commons Attribution-NonCommercial-ShareAlike 4.0 International Licens*